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Выпзлнвлн пяаь подъема паров
По Богородскому сельсовету план подъема паров 

выполнили колхозы «Новый крестьянин» и «Доброво
лец». По Ляншангскому сельсовету подъем паров за
вершили колхозы имени Сталина, «Новая жизнь», 
«Красный пахарь» и имени 3 Пятилетки.

Подъем паров проведен хорошим качеством.

Выполнить решения XX пленума обкома ВКП(б)
Партийные организаціи райо 

на. сельсоветы и весь беспар 
тайный актив, своей самоотвер 
женной работой в период весны 
текущего года, обеспечили вы
полнение плана весеннего сева 
в сжатые сроки и при высоком 

^качестве. В числе передовых 
^районов области был 
/*з авершен план сева 
(l/напіим районов, что отвечено 
? в решении 20 пленума обкома 
4 ВКП(б).

Но для всех нас ясно, что 
весенний сев это лишь начало 
работы. Получение хорошего 
урожая зависит от дальнейшего 
ухода за посевами Однако, по
лучаемые сообщения с мест го 
ворят за то, что до настоящего 
времени большинство колхозов 
к прополке льна еще не при
ступили. Совсем не начинали 
прополку льна—Тимарихинский 
и Хмелевский сельсоветы. Не 
допустимо плохо организовали 
прополку в Антонихинском и 
Варнавинском сельсоветах, где 
по состоянию на 20 июня про
полото незначительное коли 
чество гектаров. Не понятной 
становится линия занятая в 
этом вопросе секретарем пар
тийной организации при Вар 
навинском сельсовете т Румян
цевым и председателем сельсо
вета Дорофеевым; когда по 
севы глушат сорняки,они с про 
полкой медлят.

Необходимо во всех колхозах 
и на всех участках приступить 
к массовой прополке яровых н 
особенно льна. Проводить всю 
эту работу исключительно на 
основе индивидуальной сдель
щины, закрепив участки внут
ри колхозного звена за отдель
ными колхозниками. В дальней
шем все посевы держать в чис
тоте.

Наряду с проведением долж
ного ухода за посевами необхо
димо покончить с безразличным 
отношением к подъему паров, 
что приводит наш район к от 
ставанию Как расценивать ра 
боту на парах в таких сельсо
ветах, как Антонихинский и 
Горкинский, где не выполнено 
и 50 процентов плана, а за 
пятидневку дан прирост на 9 
процентов и вспахано по 60 гек 
таров с небольшим, что состав
ляет по 12 га на день, при на
личии около 200 голов рабочих 
лошадей и 8 тракторов!

Следует заметить об ослабле
нии внимания на под'еме пара 
Лапшангского сельсовета, где 
за эту пятидневку поднято па
ра 42 га, тогда как по Звер- 
нихинскому сельсовету поднято 
110 га, несли Зверниха в пре
дыдущую пятидневку отстала 
от Лапшанги на 8 процентов, 
то в последние 5 дней она ее 
почти догнала.

В ближайшие дни необходи 
мо закончить под‘ем паров а 
вывозку навоза со всех колхоз
ных дворов и со дворов кол
хозников, используя все тягло 
на эту работу.

Особо трудоемкая работа пред 
стоит для яаших парторгани- 

ЮИ00ШИ1 « всего Ак

тива, всех колхозников и кол
хозниц—это подведение кор 
новой базы под общественное 
животноводство. Наступила ко 
ра закладки силоса, заготовки 
веточного корма. И недалеко 
отделяет нас время от начала 
массового сенокошения и сдачи 
сена государству. Но несмотря 
на указания бюро РЕ ВЕП(б), 
решения совещания звеньевых 
к закладке силоса приступили 
только еще колхозы Ново Ни 
Кольского сельсовета. Заготов 
ку веточного корма начали 
лишь некоторые колхозы Вар 
павийского и Тоарихинского 
сельсоветов В других сельсо 
ветах об этом еще не заботят 
ся и в ряде колхозов не только 
не закладывают силос, нои ямы 
под него не готовят Например 
в колхозе «Красный сормович» 
надо заложить силоса 300 
тонн, но до сих пор здесь ни 
одной ямы еще не подготовлено. 
Что думают люди,- находящиеся 
в этом колхозе у руководства?

С 25 июня по 15 июля по 
району проводится двухдекад
ник по выполнению плана си
лосования кормов и заготовке 
веточного кориа. Необходимо 
мобилизовать на выполнение 
задания по этому виду работ 
такое количество рабочей си 
лы,которая бы выполнило пол
ностью план заготовки указан
ного вида кормов в течение 
двухдекадника.

Одновременно необходимо бы 
стрыми темпами проводить под 
готовку к сеноуборке. Прове 
рить обеспеченность инвента 
рем. Сенокошение и сдача сена 
государству по плану должны 
быть проведены до начала убор 
кн хлебов

Подготовку к уборке урожая 
надо закончить в каждом кол 
хозе и МТС до 15 июля. Сое 
тавить рабочие планы прове 
денмя уборка и сдачи зерна 
государству, тщательно обсу 
див эти вопросы на общих 
колхозных собраниях и на про 
изводственных совещаниях ра
ботников МТС. Установить кон 
кретные задания по уборке для 
каждого колхозника и колхоз
ницы при закреплении за ними 
определенного участка для убор
ки.

Не позднее 15 июля закон
чить ремонт всех сельскохозяй
ственных машин, оборудовав 
комбайны и жнейки зерно 
уловителями. Агрономы райзо 
и МТС должны обратить особое 
внимание на приспособление 
молотилок для вытирания кле
вера.

Вопросами подготовки тран
спорта, сбруи, мешкотары не
обходимо заниматься в настоя
щее время, не откладывая на 
дальнейший период.

До 25 июля привести в пол
ный порядок крытые тока и 
овины. Провести ремонт и де
зинфекцию складов и подгото
вить весовое хозяйство.

Е 1 августа закончить ре
монт льнопунктов, сушилок, 
дьноаяльвух и льнотрепальных

машин/С 25 июня по 1 июля 
провести государственную про
верку готовности ÎMTC и кол
хозов к„уборке удазя с уча 
стием в работе |омйссий по 
проверке соревнующихся кол
хозов. Надо проверить готов 
ноетъ каждого т|йторз, ком 
байка, конных уборочных ма
шин и обеспечит- их кадрами 
Результаты проверки обсудить 
на общих колхозных собраниях 
с целью принятия цеобходимых 
мер к устраненйо выдавленных 
недостатков.

Товарищи руководители пар
тийных и кйсйольских орга
низаций, руководители сельсо
ветов и колхозов! Успех дела 
как в подготовка к уборке уро
жая, так и при самой 
уборке ж заготовках сельскохо
зяйственных продуктов будет 
зависеть от проведения мас
сово-политической работы, ко 
торая кстати сказать, находит 
ся в настоящее .время не на 
должной высоте. Печатная и 
наглядная агитация проводится 
в колхозах от случая к случаю, 
—Ново Никольский, Варнавин 
скйй, Тимарихинский агиткол 
лективы забыли свою роль, не 
вникают ь вопросы подготовки 
к уборке и вокруг этих вопро 
сов не ведут массовой работы.

Необходимо покончить с без
различным отношением к делу 
массово-политической и куль
турно - просветительной работы 
в колхозах. Надо подчинить эту 
работу главной задаче, это про
ведению уборки в сжатые сроки 
и без потерь, своевременному 
выполнению плана заготовок 
сельскохозяйственных ироду к 
тов Необходимо шире использо
вать опыт социалистического 
соревнования, проводимый на 
весеннем севе, передовикам со
ревнования присваивать звания 
«лучшего комбайнера», «луч 
шей жнеи», «лучшего жнеца- 
и их опыт популяризировать в 
печати.

На открытых партийных соб
раниях до 1 июля необходимо 
обсудить все мероприятия по 
выполнению решений пленума 
обкома ВКП[б] А на общих кол
хозных собраниях обсудить воп
рос об уходе за посевами и хо
де подготовки к уборке урожая. 
Шаре развернуть критику и са
мокритику недостатков в подго
товке к уборочным работам и 
пропагандіровать передовой 
опыт отдельных бригад и звень
ев. Только при всесторонне 
развернутой массово-политичес
кой работе, мы будем в состоя 
нии устранить имеющиеся ^не
достатки в подготовке к уборке 
и провести уборку без потерь.

Все внимание районной пар
тийной организации должно 
быть приковано в настоящее 
время к этим вопросам.

А. Малышев, 
секретарь райкома ВКЩб),

Не откладывать 
силосование кормов!

По Богородскому сельсовету 
все колхозы готовятся к сило 
сованию. Колхозы «Новый кре 
стьянин» и имеям Калинина 
уже начали силосование.

Эти колхозы проявляют на
стоящую заботу о животновод
стве, чтобы заготовить свое
временно качественный силос.

4» *
В колхозах «Путь к соцма 

лизму» и имена 17 годовщины 
Октября, Макарьевского сельсо

Как можно лучше организовать прополму 
посевов в колхозах!

Содержание посевов в чисто
те и борьба с сорными трава
ми является одной из основных 
задач комсомольских организа
ций, молодежных звеньев райо
на в данный момент,

Комсомольские организации 
и молодежные звенья колхозов 
«Пролетарий ?, « Пробуждение». 
имени 18- Партсъездз, имени 
К. Маркса и имени М. Горько 
го— организовали молодежь на 
прополку посевов Но большин
ство секретарей комсомольских 
организаций колхозов не воз 
главили эту работу, не моби

Плохая организация звеньев отражается на работе
Дружно идет работа на про. 

нолке в колхозе «Красная ни
ва» — овса прополото 20 га, пше 
ницы — 10 га, льаз— 15 га и 
6 га гороха. Работа по пропел 
ке хорошо организована также 
в колхозах «Искра» и имени 
Ворошилова. В остальных кол 
хозах Макарьевского сельсовета 
проявляют меньше заботы о чис
тоте посевов, это потому, что 
плохо организована работа

Хорошо развернули прополку
Колхозы Богородского сельсо

вета начали массовую пропол
ку яровых культур. Колхоз 
«Красный сормович» прополол 
пшеницы 4 га. льна 2,5 га. 
Колхоз имени Жданова пшени
цы прополол 5 га. В колхозе

Завершить подъем паров в ближайшие дни
СОРЕВНОВАНИЕ СЕЛЬСОВЕТОВ 

на подъеме паров 
Данные на 20 июня 
[в процентах к плану]

Варнавинский с-с 89,4
Богородский 80 0
Тимарихинский 76,6
Лапшангский 74,8
Звернихинский 72 4
Макарьевский 67,7
Антонихинский 45,9
Ново-Никольский 44,3
Горкинский 43,1
Хмелевский 16,4
Продолжают позорно отста

вать по району на вспашке па
ра Антонихинский, Ново - Ни
кольский, Горкинский и Хме
левский сельсоветы.

В Горвицском седьсо 

вета к силосованию не готовы; 
ямы и траншеи не очищены и 
не отремонтированы. В других 
колхозах подготовка ям хотя и 
идет, но силосование ни один 
колхоз еще не начал.

Более раннее силосование 
обеспечит заготовку очень цен
ного корма, но заботы об этом 
руководители колхозов ни в 
какой море не проявили.

К развертыванию силосова
ния—-время приступать.

лизовали всю молодежь на про
полку.

Прополка большое и трудо
емкое дело. Поэтому задача сек
ретарей комсомольских органи
заций—-обеспечить выход на 
поля всей молодежи и всех чле
нов звена, не забывая при 
этом учащихся.

Задача каждого молодеж
ного звена, секретаря комсо
мольской организации — быть 
образцом организованности и 
дисциплины в работе на про
полке.

А. Фареннова.

звеньев В колхозах «Путь к 
социализму», имени 17 годов
щины Октября, «Новый путь», 
«ДерябинскйІ» звенья не рабо
тают. Так выполняются здесь 
неоднократные указания райко
ма ВКП(б) и райисполкома о 
четкой организации звеньев.

Руководителям указанных код 
хозов необходимо заняться ор
ганизацией работы звеньев 
всерьез. в. Комаров.

«Культура» овса црополото 21 
га, льна--]2 га, гороха—5 га.

Успешно идет прополка в кол. 
хозах: имени М. Горького 
и «Доброволец».

П Паташов.

вѳте, например, сев затянули 
из за того, что до сих пор 70 
процентов тягловой силы на 
пары еще не переключено.

Хуже всех дело с подъе
мом паров по Горкинскому сель
совету идет в колхозах «Почи- 
новец» и «Новый путь», где нет 
правильной расстановки людей и 
не используется полностью ра
бочий скот.

Даже в более передовом сель
совете, в таком как Лапшанг
ский. есть колхозы отстающіе 
с подъемом паров без какой-ли
бо серьезной причины; напри
мер колхоз имени 18 Партсъез- 
да поднял пара, на 20 июня 
из плана 60 га, только 30 га’ 
«Пробуждение» - из плана 25 
га — поднял 15 га.

Задача — ликвидировать от- 
ставанив на цад'еце паров.



Партийная жизнь 
недостатки»ТштГшдолнпюки

Общее партийное собрание 
является высшей органом пер 
вичной парторганизации. Пар 
тийное собрание обсуждает все- 
важнейшие вопросы жизни и 
работы парторганизации и про 
изводит прием новых членов 
в партию. Роль общего собра
ния весьма важная и в делеjoe 
питания коммунистов.

Это общеизвестная истина
Не менее ясно, что на под

готовку и проведение партий
ного собрания секретари пар
торганизаций должны обратить 
особое внимание. От правиль 
ного и умелого подбора вопро 
сов, выдвигаемых на повестку 
дня партийного собрания, зави
сит многое.

Партийное собрание есть 
школа большевистского восии 
тания коммунистов где комму
нист практически обучается 
большевизму, политически рас 
тет и идейно закаляется Но 
это достигается прежде всего 
принципиальностью обсуждения 
стоящих вопросов на повестке 
дня.

Далеко не так обстоит дело 
в парторганизации при Анто- 
нихинском сельсовете. К про
ведению партсобраний здесь не 
имеют настоящей подготовки, 
вопросы обсуждаются только 
хозяйственные, а по политиче
ским докладам никто не гото 
вится ине выступает. И вооб 
ще доклады и информация по

ВОДА И ДРОВА
Два жизненно важных воп

роса остро стоят у нас в рай
центре.

Действующих колодцев на 
весь Варнавин у нас только два, 
да и те не сегодня, так завтра 
выйдут из строя, так как ре 
монта им полагающегося не 
производилось уже очень давно.

О дровах в летний период, 
правда, заботятся немного мень
ше, чем зимой. Но придет зи
ма и опять пойдут в ход са
лазки и опять варнавинские 
граждане будут уничтожать 
молодой лес за рекой, хотя и 

вопросам стоящим на повестке 
дня бывают очень бледны, про 
водятся без всякой критики, в 
силу чего собрания проходят 
скучно, в прениях выступают 
коммунисты очень мало. На 
партсобрания многие ком 
мунисты не являются. Откры
вают собрания с большим за
позданием.

Примеры того, как игнори
руется плановость ообранай 
парторганизаций и регуляр 
ность созыва их показывают 
р а І ф о (где за 6 меся 
цев этого года пебыло состав 
лево ни одного плава и провѳ 
дено всего одно собрание), а 
также контора связи [за 
указанный срок составлен одий 
месячный план и проведено 2 
собрания].

Таковы недостатки и неко
торых других организаций.

В результате обсуждения во
просов па повестке дня необ
ходимо принимать решения в 
соответствии с поставленными 
докладами и .выступлениями в 
прениях. Но в некоторых парт
организациях есть и такой не
достаток, что предложения ком
мунистов, их критика не всегда 
отражаются в принимаемых ре 
шениях.

Все эти ненормальности в 
работе надо быстрее изжить, 
а они у нас по району, после 
многих напоминаний, еще су
ществуют. А. Кузнецов.

теперь уже этот лес вблизи 
Варнавина весь испорчен.
Не пора ли и у нас в Варнавине 

сделать так, чтобы население 
дровами было обеспечено, |хо 
тя-бы в известной мере], а за
одно и водой?

Нам кажется, что пора.
Варнавинскому сельсовету 

следует серьезно поставить во
прос о ремонте колодцев.

А какой то организации (го 
ворят в этих случаях райтопы 
организуют) надо также по 
серьезному заняться вопро
сом о дровах. Варнзвнйский- ’

Изба-читальня на точке 
замерзания

Заведующий Ново - Николь 
ской избой читальней т. Кос
терик уже взрослый человек и 
к тому жр- член партии. Вооб 
ще видный на территории сель
совета. Но почему-то Костырина 
не интересует, то положение, 
что в колхозах нет пи досок 
почета, ни досок показателей, 
ни стенгазет, ни «боевых ли 
стков». Пустуют газетные вит
рины. Если с п р ос и т ь 
т Костерина проводятся ли 
громкие читки, доклады, лек 
ции при избе чатальне, то ему 
придется призадуматься и уст 
ремить свой взор к потолку. 
Сказать он ничего не может.

Массовой работой изба-чи
тальня не занимается, в кол
хозах Костерив не бывает. На
до пожелать т. Костерину лик
видировать все недостатки в 
работе избы читальни. Для это 
го надо полюбить свое дело,от
дать себя этому делу и только 
тогда изба-читальня может 
быть штабом культурной рабо
ты на селе и способствовать 
успешному проведению сель
скохозяйственных работ в кол
хозах. Ф. Смирнов.

НЕОБХОДИМА СРОЧНАЯ 
ПОМОЩЬ

Даже теперь, по окончании 
посевной, руководство сельсо 
ветов и колхозов (Тамариха, 
Хмелевая) продолжают игпо 
рйровать решение исполкома 
райсовета о выделении заводу 
«Гигант» рабочей силы.

В скором времени вся рабо 
чая сила колхозов переключит 
ся на сенокос и уборочные ра
боты; завод «Гигант», следо
вательно, обречен остаться без 
запаса сырья и топлива, от 
чего зависит и дальнейший ход 
выполнения плана.

Руководство артели из соз 
давшегося тупика не может 
выйти без практической помо
щи со стороны руководства 
района.

Срывать работу завода, по 
нашему,совсем нецелесообразно.

Н. Журавлев,

доротдел уверен...
«В районе с 5 июня по 5 июля проводит месячник до
рожного строительства» (Из газетной статьи)

Письмо к бабушке
Здравствуй, дорогая бабуся!
Уведомляю, что я теперь нахожуся
В селе Круто«.
Имею намерение посетить родной дом,
Да боюсь, не плоти ла у вас в районе дороги;
Не завязли бы где на дорогах лошадь и дроги.
Товарищ мне один на днях рассказал,
Когда съездил домой —месяц больной лежал;
Угодил он на одной дороге в грязь,
Да и сидел в ней часов пять, как старый князь.
Раздолье, говорит, такое кругом было,
Что увяз по самое рыло!
Насчет «рыла» и «князя» ты меня извини;
Названия такие, что может и неподходящи они.
Но боязнь у меня по поводу дорог большая,— 
Вдруг и я по уши в болото угадаю.
Так что, бабуся, сообщи внуку родному,
Можно ли проехать по вашим дорогам без риска до дому?
Чтоб не поломать ребра, не застудить кости.
Тогда и ждите меня в гости.
А пока—Вам нижайший поклон!

Ваш внук Семен.
Ответ бабушки

Внучек! Не беспокойся, мой осторожный! ÿ
По району проводится месячник дорожный!
Есть гарантия—дороги будут в порядке;
Так что, мчись хоть на тройке, без оглядки!
Доротдел уверен, что колхозы не подведут, 
На строительство людей по плану дадут. 
И так, Сема, до скорого свиданья!

Любящая тебя
бабушка Маланья.

Письма редакции доставил И Иванов._
Из зала суда

Привлечены и ответу
Народный суд 1 го участка, 

Варнавинского района, осудил 
бывшего бухгалтера, Лзпшанг- 
ского сельпо Козлова В. 11 за 
злоупотребления, связанные по 
службе, к 3 годам лишения 
свободы с возмещением ущерба 
4882 рублей.

Бывшего бухгалтера Шуй
ского сельпо Шмотину К. П. 
народный суд осудил по- ст. 
Н>9 УК, за злоупотребления 
по службе, к 2 годам лишения
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свободы, с возмещением ущер
ба ,2661 рубля.

Бывший заготовитель Лац- 
шангского сельпо Горшков И И- 
и продавец Звернихинского от- 
деления Батанова Л. П. по ст- 
109 УК осуждены к исправи
тельным трудовым работам сро
ком на один год каждый, ио 
месту работы, с вычетом 25 
процентов из заработка.

В Петухова.

Не ослаблять контроль 
в деле животноводства!

ПОВЫСИТЬ УДОЙ МОЛОКА
НА КАЖДОЙ ФЕРМЕ!

Совнарком СССР и ЦК ВКЩб) 
особо отметили, как большой не 
достаток в руководстве многих 
советских, партийных и земель 
ных органов в деле развития 
животноводства недооценку зна
чения повышения продуктив
ности скота.

Предстоит провести огромную 
работу для того, чтобы нынеш
ний год стал годом решитель
ного перелома в повышении 
продуктивности скота, чтобы 
план удоев был выполнен по 
каждой ферме, по каждому 
колхозу.

Одним из важнейших меро
приятий, способствующих уве
личению удоев на фермах, яв
ляется правильная пастьба Ме
лочного скота, обеспечение его; 
хорошими пастбищами и водо
поями, введение в летнее вре 
мя круглосуточной пастьбы.

Что для этого требуется?
На хороших пастбищах, как 

известно можно получить до 
вольно высокие удои только за 
счет пастбищного корма, но при
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плохом качестве выгонов скот 
надо обязательно подкармли
вать, иначе удой понизится. 
Осенью подкормкой служит си 
лос, заложенный в июне.

У некоторых руководителей 
колхозов и даже работников 
земельных отделов существует 
ошибочное мнение: раз скот вы 
шел на выпасы, так о нем, мол, 
беспокоиться нечего. Этим об’- 
ясняется, что многие пред седа 
тели колхозов не бывают на 
пастбищах, не следят за со
стоянием скота, не интересуют 
ся нуждами пастухов.

Дадо ли доказывать, что это 
ненормальное явление? Именно 
летом наши фермы получают до 
70 процентов всей молочной про 
дукции. В эти месяцы решает 
ся успех случной кампании в 
животноводстве. От того, как 
будут использованы выпасы, за
висит и состояние молодняка, 
народившегося в этом году.

Надо, чтобы председатели 
колхозов бывали на пастбищах 
так же часто, как в поле, что
бы они повседневно следили за 
работой фермы, доярок, пасту- 
Гфв.ф гнйти 

хов. О злата труда пастухов 
должна быть поставлена так, 
чтобы и они были заинтересо
ваны* в большем надое молока.

Дояркам и пастухам, пѳревы 
полняющим плановые задания 
по надою, должна выдаваться 
авансом определенная часть 
молока, причитающегося им по 
дополнительной оплате, в зави 
сиаости от выполнения колхо 
зом его обязательств перед го 
сударством.

Вопросы повышения 
удоев молока должны стоять в 
центре внимания.

ДЛЯ ЧЕГО СУЩЕСТВУЮТ
В КОЛХОЗАХ ЗООТЕХНИКИ?
С месяц тому назад, на ов

цеферме колхоза имени газеты 
«Правда», произошел массовый 
падеж овец,—пало 32 головы. 
Подобный этому случай прои
зошел и в колхозе «Культура».

Казалось, что эти факты кое 
кого должны были кое чему 
научить. Однако, ни зоотехни
ческий надзор, ни само руко 
водство колхозов, как видно, 
мало испытывают «неудобств» 
от подобных случаев. А работ
ники ферм продолжают гадать: 
«Отчего и почему это случи
лось?» И до сих пор не могут 

«Зе Врздшодсшдо юіхови» 

разобраться, что необходимо 
делать, чтобы избежать подоб
ных случаев в будущем.

Такое настроение, главным 
образом, наблюдается у овча 
рок кз колхоза «Правда», кото
рым до сих пор никто толком 
не разъяснил, чего нельзя де 
лать и что необходимо делать, 
чтобы спасти в колхозе от па
дежа оставшееся стадо овец.

Вот, что говорят работники 
овцефермы в этом колхозе:

—Наши овцы всю зиму на
ходились в большой тесноте. 
Воздух в помещении был спер 
тый. Овцы не были прикреп
лены к овчаркам и уход был 
общий. Часто между овчарками 
происходили пререкания. Овец 
поили холодной водой и никто 
категорически этого не запре
щал.

Норма кормов зимой была 
безучетной. В апреле норму 
’снизили. Когда появился па
деж, пришлось снова норму 
увеличить и падеж прекратился.

С 7 го мая овцы у нас от
пускаются гулять. Но заметно 
и сейчас, что многие овцы вы 
глядывают как больные. Вете
ринарные работники и зоотех- 
Н8К Попова никаких бесед у

нас не проводили, а Попова 
всю весну даже к нам и не 
заглядывала. Отчего получился 
падеж, чья тут главная вина 
мы совсем не знаем».

Все кажется ясно.
Как содержались овцы зи

мой. Что необходимо было пред
принять весной. Какие необхо
димые правила для ухода на 
овцеферме. Можно-ли овец дер
жать в большой скученности и 
поить холодной водой, или мож
но ли было из душного, тес
ного помещения сразу пе
реводить в холодное — никто 
этого овчаркам не разъяснял, 
никто их ухода не контроли
ровал. V

Отсюда и массовый цадеж.
Возможно, что работников 

овцеферм кое-кого будут прив
лекать за падеж овец к ответу.

Но считают-ли себя в сторо
не от ответственности за па- 
де® зоотехники? Возможно, что 
они умывают в этом руки.

Тогда не лишним будет по
ставить вопрос так: для чего 
же зоотехники в колхозах су
ществуют? По нашему эуот во
прос совсем не праздный и для 
райзо.
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